

神奈川県立相模原中等教育学校にて出張授業を実施しました

4年次（高校1年）160名向けに出張授業を実施

- 昨年度に続き神奈川県立の中高一貫校である相模原中等教育学校にて出張授業を実施しました。
- 今年度は金融と社会の関わりをテーマに、「お金の役割と金融機関の役割」、「投資と投機・ギャンブルの違い」、「オンラインカジノへの注意喚起」、「お金の使い方世の中が変わる」、「資産運用会社の社会への働きかけ」などについて講義を行いました。

概要

- 対 象 | 高校1年生
- 参加人数 | 全4クラスの約160名
- 内 容 | 家族も知らない！？「お金と投資の本質」
- 時 間 | 50分
- 質疑応答 | 全体での質問に加えて、1時間ほど個別質問も頂きました。
 - ✓ 起業するには、こういった知識や資格があればよいか？
 - ✓ 運用会社を新しく作るにはどうすれば良いか？ など

実施校 | 神奈川県立相模原中等教育学校とは

- 神奈川県立の中高一貫校であり、金融庁特別授業の受講経験もあるなど、金融経済教育に関心の高い学校です。
- 校外学習では積極的に企業に話を聞きに行くことなども促すなど、生徒の自主性を重んじた教育を実施しています。



(出所) 大和アセットマネジメント

